Mensch im Mittelpunkt



Die Referentinnen der Salzburger Adventakademie begeisterten mit ihren Beiträgen zum Thema "Begegnung und Beziehung: was Menschen verbindet" das Publikum im Kardinal-Schwarzenberg-Haus. Foto: Frauenfachskademie

Adventakademie.

Sehen und gesehen werden ist die Ursehnsucht des Menschen. Begegnungen und Beziehungen stillen diese Sehnsucht. Bei der Salzburger Adventakademie im Kardinal-Schwarzenberg-Haus betrachteten kürzlich die ReferentInnen das Thema, Begegnung und Beziehung: was Menschen verbindet" interdisziplinär.

Salzburg. Der Hamburger Psychologe Andreas Böschemeyer sprach über die Wechselwirkung der Menschen zueinander und die Auswirkungen der inneren Bilder, die jeder in sich trägt und damit seine Bezie-

hungen unterschiedlich gestaltet. Einen Einblick in die Beziehungswelt der Mystiker gab die Theologin Petra Steinmair-Pösel von der Theologischen Universität Wien. Dass Beziehungen in besonderen Situationen eine andere Form brauchen, dazu brachte Oberärztin Viktoria Faber berührende Beispiele aus ihrer täglichen Arbeit als Palliativmedizinerin in der onkologischen Station. Ihr Credo: "Beziehung schafft Hoffnung. Und Hoffnung wirkt, auch wenn sie nicht mehr Realität wird."

Begegnung ist Wahrnehmung

Wie Begegnungen Menschen auch im künstlerischen Schaffen beeinflussen und bereichern brachte Lehar-Festival-Intendant Michael Lakner in seinem

Vortrag am Beispiel der Künstlerfreundschaft von Franz Lehar und Richard Tauber den zahlreichen Besuchern anschaulich näher. Die Sopranistin Regina Riel gab dazu Kostproben aus der Operette "Der Graf von Luxemburg". Pater Michael Hüttl vom Stift Altenburg rückte in seiner humorvollen Erzählweise die unterschiedlichen Begegnungen mit Gästen im Kloster in den Mittelpunkt. Auf den Punkt gebracht ist für ihn Begegnung einfach "Wahrnehmung".

Ein Mitschnitt der Vorträge kann bei der Veranstalterin Frauen:Fachakademie Schloss Mondsee angefordert werden. Tel. 06232/4783, www.frauenfachakademie.at.

ACTION 365

365-mal **Gottes Wort**



Der ideale Begleiter für 2014 - Die tägliche Schriftlesung steht im Mittelpunkt des Taschenkalenders "365-mal Gottes Wort 2014". Basis dafür sind ausgewählte Schriftstellen des Ökumenischen Bibelleseplans. Jede Wochen-Doppelseite bietet eine Bibelstelle für den Tag, die durch einen kurzen Kommentar erläutert wird. Der handliche Kalender für unterwegs enthält zusätzlich Einführungstexte zu den christlichen Festen und viele weitere nützliche, praktische Informationen wie: Jahresplaner 2014 und 2015, Termine der Schulferien, Postgebühren, Medienadressen und ein Telefonverzeichnis. Um 4.90 € zu beziehen bei:

action 365, Nachtigallenstra-Be 21, 5023 Salzburg, Tel./Fax: 0662/664 643, E-Mail: action-365fink@hotmail.com



